

Fotoamateure aus 18 Ländern zwischen Kanada und Vietnam sandten jeweils 4 Bilddateien als eMail nach Filderstadt zum **Digitalfotowettbewerb**. Die 174 Teilnehmer kamen aus 40 verschiedenen Fotoclubs. Oberbürgermeister Dr. **Bümlein** und der Vorsitzende des fotoclubs filderstadt, Jörg **Rühle**, konnten am 10. März 2007 neben den Clubmitgliedern 50 Teilnehmer, die ihre Fotos auf einer CD mitgebracht hatten, begrüßen. Neben der weltweiten Beteiligung war die große Zahl von Teilnehmern aus Filderstadt und Umgebung besonders erfreulich.

Den Jugendwettbewerb gewann Fabian **Ruck**, Gewinner des Hauptpreises, war Herman **Cater** aus Slovenien.

Oberbürgermeister Dr. Bümlein hat die Arbeit des fotoclubs filderstadt über die Jahrzehnte konstruktiv und wohlwollend begleitet und erhielt vom Clubvorsitzenden als Dank die Urkunde als Ehrenmitglied überreicht.

Der fotoclub filderstadt lädt herzlich zu seinen Clubabenden jeweils am Donnerstag ein. Das Programm ist auf der angegebenen Homepage zu finden.